
u - 35S{)der Beilegen ZU den Stt'oograpbiscben Protokollen 

des NaLioDalrate.9 XV. Geaetzsebungsperioc:le 

Nr. 11lf27.1 
1982 -03- 02 ANFRAGE 

der Abgeordneten DR.JÖrg HAIDER PROBST , 
an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend übersicht über die Verwertungsgesellschaften 

Um einen überblick über die Situation bei den Verwertungsgesellschaften 

zu erhalten, richten die illlterzeichneten Abgeordneten an den 

Herrn Billldesminister für Unterricht illld Kunst folgende 

Anfrage 

1. WelchenVerwertungsgesellsdhaften wurde die Genehmigilllg zum 

Betrieb erteilt? 

2. Welch~ Ansuchen wn Betriebsgenehmigung liegen derzeit beim 

Billldesrninisteriwn für Unterricht illld Killlst illld wann werden 

diese voraussichtlich erledigt werden? 

3. Wieviel~ Mitglieder haben die genehmigten Verwertungsgesell

schaften illld wie setzen sich diese zusammen ? 

4. Wie hoch sind die Einnahmen der genehmigten Verwertungsgesellschaften ? 

5. Wieviele Mitglieder bekommen Tantiemen illld wie hoch sind diese im 

Durchschnitt ? 

6. Wie hoch sind die überweisungen an ausländische Tantiemenbezugs

berechtigte illld wieviel erhalten österreichische Berechtigte aus 

dem Ausland ? 

7. Wie groß ist der Verwaltungsaufwand der Verwertungsgesellschaften, und ZWar 

insbesondere im Vergleich zu den Einnahmen? 
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